

**RILIS NASIONAL**

## **Bhara Pelita Polresta Mataram Laksanakan Kegiatan Bersih Lingkungan di IC NTB**

**Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM**

May 4, 2024 - 11:27



Mataram NTB - Tim Program Bhara Pelita (Bhayangkara Peduli Lingkungan Dan Tempat Wisata) Polresta Mataram Polda NTB dipimpin langsung Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH melaksanakan kegiatan bersih-bersih di tempat ibadah bertempat di Islamic Center (IC) NTB di Kota Mataram. Sabtu, (04/05/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut pejabat utama Polresta Mataram, Koramil Mataram, Bhabinkamtibmas, Babinsa, pemerintah Kota Mataram, Dinas Lingkungan Hidup, Saka Bhayangkara dan seluruh personel Polresta Mataram.

Kegiatan Bhara Pelita tersebut diawali dengan pelaksanaan apel pagi sekaligus pengecekan personel dan pembagian tempat sesuai tugas serta lokasi plotingan masing-masing guna efektivitas kegiatan.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa kegiatan program Bhara Pelita tentunya kehadiran kita sangat diharapkan dan dibutuhkan oleh masyarakat sebagai bentuk peduli dan bersinergi dapat bersama-sama menciptakan situasi yang bersih di lingkungan sekitarnya.

Kemudian kegiatan dibagi menjadi kelompok untuk melakukan kegiatan pembersihan di seluruh lokasi Islamic Center yang dipimpin oleh masing-masing perwira pengendali, ucap Wakapolresta

" Diharapkan seluruh personel melaksanakan tugas ini dengan maksimal, bekerjasama dan terimakasih atas kehadiran pagi hari ini serta stakeholder lainnya bersama-sama bergotong royong membersihkan tempat ibadah Islamic Center ini ", jelasnya

Wakapolresta juga menambahkan bahwa aksi bersih - bersih ini sebagai bentuk kepedulian kita bersama dalam program Bhara Pelita yang turun langsung bersinergi membersihkan tempat dan akan memberikan dampak positif kepada masyarakat khususnya di wilayah Kota Mataram.

" Sasaran utama sampah yang dapat mengganggu atau merusak lingkungan, yang terpenting mengedukasi masyarakat untuk tidak sembarang membuang sampah dan membangun komunikasi dalam mengelola Harkamtibmas ", terangnya

" Melalui kegiatan Bhara Pelita dapat semakin mendekatkan kepolisian bersama masyarakat, bersinergi dan kekompakan sesama guna menanamkan budaya menjaga kebersihan lingkungan terutama menjaga Harkamtibmas ", tutupnya.  
(Adb)